
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann, aus welchem Grund eine Raumerweiterung erforderlich 

wurde, erklärt Herr Kroh, dass die ursprünglich veranschlagte Schülerzahl zwischenzeitlich 

überschritten wurde und sich die Zahlen erhöht haben. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


